

Por Vueltabajo siguen los triunfos

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Jueves, 27 Julio 2017 12:17

Escrito por Eduardo Grenier

Visto: 7053

El año en curso no ha estado exento de triunfos en este mundillo para la más occidental de las provincias. El más estridente hasta el momento fue la corona obtenida por el equipo masculino de baloncesto en la Liga Superior. Bajo la égida de Andrés «Tatica» González, los pinareños se sentaron por primera vez en la historia en el trono del deporte ráfaga a nivel nacional, apagando en cierta medida la decepción provocada por el plantel femenino, que esta vez no pudo mantener su prolongada hegemonía en este tipo de clásicos.

Dicho trofeo logró contagiar a toda la afición pinareña, que llenó, como hacía años no se veía, el graderío de la Sala Polivalente 19 de Noviembre, para disfrutar del excelente juego desplegado por Yosiel Monterrey, Osmel Oliva, Yandelier Suárez y compañía.

Otro éxito a nivel colectivo conseguido por escuadras vueltabajeras fue el cetro –por tercera ocasión consecutiva– de la Serie Nacional de Boxeo, torneo del cual los pinareños acumulan tres coronas de las cuatro disputadas hasta el momento. Pinar cuenta, además, con algunos de los atletas de renombre en el país, entre ellos el multilaureado luchador Mijaín López, el también gladiador y subcampeón olímpico Yasmani Lugo, así como la pertiguista Yarisley Silva. Precisamente Silva tiene opciones tangibles de regresar próximamente con una medalla del Campeonato Mundial de atletismo que acogerá Rusia desde el venidero 4 de agosto.

En los Juegos Escolares y Juveniles que recientemente se celebraron la delegación vueltabajera consiguió los propósitos marcados por las autoridades deportivas de la provincia de tratar de igualar los resultados conseguidos en anteriores ediciones y, más allá de triunfalismos inocuos, continuar siendo una de las regiones que más atletas aporta a los centros nacionales de alto rendimiento, donde actualmente hay un total de 133.

Por último, probablemente el suceso deportivo más divulgado últimamente haya sido la designación de Pedro Luis Lazo como timonel de los Vegueros para la Serie Nacional que dará inicio el 6 de agosto venidero. Queda poco tiempo para comprobar si los verdes pueden regresar a la cúspide del béisbol nacional y si el Rascacielos es tan efectivo desde los banquillos como lo era en el box.

Por lo pronto, solo es posible asegurar que se vive un ambiente esperanzador en Pinar del Río con la presunta actuación del elenco en el clásico de las bolas y los strikes.